
 

第 1668 回例会 2022・7・19             ﾆｺﾆｺ 15，000 円  累計 122,400 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは、大変暑い日が続きます。又コ

ロナも新しい変異株が発生した様で感染者が増え

てきました。 第 7波が来たようです。 皆様お体

には十分気を付けてください。 

先週の金曜日には、大変ショッキングなニュース

が流れてきました。 安部元首相が銃で撃たれ死亡

してしまいました。 まさか今の日本でこんな事が

起こるのかと大変びっくりいたしました。 安部さ

んは私と同じ年でとても思い入れのある方でした。 

 

 

世界に認められた数少ない方でこれからますま

す活躍していただけると思っていましたのに、ほん

とに残念でなりません。 心よりご冥福をお祈りい

たします。 

我がクラブの話になりますが、武蔵野銀行所沢支

店支店長 外岡章禎さんが会社の都合で支店長さ

んが変わると言うことで、6月一杯で退会すること

になりました。 コロナの影響等で余りお話ができ

なかったことがとても残念でした。 先日卓話の講

師島田さんをご紹介していただいたり、大変お世話

になりました。 島田さんの卓話の準備をしていた

時、Wi-Fiの準備等でお話したのですがとてもＩT

関係に強く、これからの我がクラブの IT化にお力

を貸していただこうと思っていたところでしたの

にとても残念です。 

■出席報告 

月 日 7/12 

会員数 34 

出席者 26 

出席率 ― 

前回修正 ― 

会長の時間        荻野 陽一 

 北田満亜希 

 

木下 精基 

 

木村 孝子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例 会 当 番 記 念 祝 福 卓      話 

7/19 ｽﾀｰﾃｨﾝｸﾞﾊﾟｰﾃｨｰ 

 夜間例会 ﾍﾞﾙｳﾞｲ ｻﾞ・ｸﾞﾗﾝ 

    点鐘 18：00～ 

7/26 例会取り消し 

8/2  市内 5 ｸﾗﾌﾞ合同例会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



是非、機会が有りましたらクラブにいらしていた

だき卓話など頂ければと思っています。 よろしく

お願いいたします。 

本日いらしていただいている森田太栄さんは、今

年度から新しく武蔵野銀行所沢支店支店長になら

れました。 我がクラブに入会していただくことに

なっています。森田さんは、昭和 47年生まれの 50

才だそうです。 とても若い支店長さんです。 お

話を頂いたのが理事会が終わったばかりでしたの

で、理事の皆様には申し訳ありませんが、ファック

スと電話で承認を頂きました。 又会員の皆様にも

正会員の推薦文を流させていただきました。 本日

でご承認となります。 どうぞよろしくお願いいた

します。又後ほど森田さんにはご挨拶を頂きたいと

思います。 よろしくお願いいたします。 

 

 

 

本日の例会は、前回に引き続きクラブ協議会を進

めさせていただきますが、残りの委員会の数が少な

いのでその後会員で司法書士である、鈴木公喜さん

が卓話をしていただけるとの事でお願いしていま

す。 話下手な私の話を聞くより卓話をお聞きした

いので会長の時間は、このくらいにさせていただき

ます。 よろしくお願いいたします。 

       ｸﾗﾌﾞ・地区支援ﾘｿｰｽ集  2022－23年度版（次

年度 7月更新予定） 

      （公財）ﾛｰﾀﾘｰ米山記念奨学会・・・2022-2023

年度上期普通寄付金のお願い 

 

       第 2回会長・幹事 会議のご案内・・・9月 28

日（水）17時～ ﾎﾃﾙ・ﾍﾘﾃｼﾞ飯能 

       ﾊﾞｷﾞｵだより 2022年 7月号  Yol.91 

       例会変更のお知らせ・・・新狭山 RC、所沢 RC、

新所沢 RC、所沢中央 RC、 

       週報・・・・飯能 RC、入間南 RC、所沢中央 RC 

 

 ニコニコボックス     和記 毅 

荻野 陽一 本日の先週に引き続きｸﾗﾌﾞ協議会宜

しくお願い致します。又、卓話をお願

いして、鈴木 公喜さん宜しくお願い

致します。 

金岡 悟  本日もｸﾗﾌﾞ協議会宜しくお願い致し

ます。卓話では、鈴木 公喜さん宜し

くお願いします。 

鈴木 真澄 武蔵野銀行 森田支店長 本日 入会い

ただきました。宜しくお願い致します。 

本橋 正夫 鈴木様 本日は有難うございます。宜

しくお願い致します。 

内田 学  元ｱｲﾄﾞﾙ 地方区と全国区当選おめで

とうございました。武銀 森田様よう

こそ。これからもよろしく。 

木下 精基 鈴木 公喜様 本日の卓話宜しくお願

い致します。また、森田支店長様 今

年度より宜しくお願い致します。 

内野 忍  鈴木 公喜さん 本日の卓話宜しくお

願いします。 

宮崎 光正 前回欠席しました。一年間宜しくお願

い致します。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

ご報告     本橋 正夫 

 二十代会長（2004年）松本 勇

様が、6月 22日に永眠されました。  

 故人のご冥福をお祈りし、ここ

に謹んでお知らせ致します。 

 7月 11日にクラブからのご香料をお届け致しま 

した。お奥様が皆様に宜しくお伝え下さいとのこと 

です。 

 

 

 幹事報告          金岡 悟   



 

          司会 荻野 陽一会長 

 

         財団・米山委員長      堀江 大 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 財団に関しては、3月にｽﾞｰﾑにて、荻野会長と私 

で研修に参加しています。 

5 ｸﾗﾌﾞ協同ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄは、今年は所沢中央ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ 

さんが担当で進めて頂いています。 

ﾛｰﾀﾘｰ財団への寄付の件ですが、本年度、ﾎﾟｰﾙ･ﾊﾘ 

ｽ･ﾌｪﾛｰには、金岡 悟さん、ﾏﾙﾁﾌﾟﾙ・ﾎﾟｰﾙ･ﾊﾘｽ･ﾌｪﾛｰ

は堀江で、今年度の仕事が終わったようです。 

 

         米山記念奨学委員長    室伏 秀樹 

  

 

 

 

事業計画書のとおり、初代 東京 RC会長を記念 

して名付けた当事業も、東南アジアを中心とする学 

友(奨学生)も毎年 800名、通算 2万名を超え世界平 

和の一助となっている。 

今年も寄付を呼び掛けていきますが、すでに予定 

者がいらっしゃいますので、ありがとうございまし

た。 

 

 

 

         ｸﾗﾌﾞ研修委員長    本橋 源太郎 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度、ｸﾗﾌﾞ研修委員会委員長を仰せつかった本 

橋です。会長方針でもある「ｸﾗﾌﾞの未来を想像して 

魅力あるｸﾗﾌﾞに育てる」を念頭に、組織活動に正し 

い深い知識を持ち、高い指導能力のある組織を創る。 

 また、本部より研修の案内が届いたら、なるべく 

参加し、当会に持ち帰り、皆様に還元したいと思い 

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

           

 

 

 

 

 

 



 卓話 「高齢化社会に向けて」 

     司法書士法人 鈴木事務所 

      代表社員   鈴木 公喜様 

健康寿命 女性７５歳、男性７２歳 

 健康寿命都道府県ランキングで埼玉県の男性は

全国第３位です。 

 

自分の財産を守るために 

 自分が意思能力を欠く状態になったら、自分の財

産でありながら、自由に処分出来なくなります。 

 

急なお金が入用になった場合 

 入院・施設への入所などで不動産の売却が必要と

なった時、ご自身が意思能力を欠いていた場合には、 

   ①裁判所へ後見の申立 

   ②裁判所の許可 

が必要となり、死亡するまで裁判所関与のもと、成

年後見人が財産管理を行います。 

 

事前に財産管理方法を定めておく方法は… 

   １．任意後見契約 

   ２．家族信託 

     があります。 

 

任意後見契約とは… 

 判断能力が低下した時に備えて、本人と成年後見

人候補者の間で契約をします。代理内容は財産管理

や身上監護など自由に決められます。 

 

 

 本人の意思が著しく低下し、本人・親族の申立て

で任意後見監督人が選任された時から効力が発生

します。成年後見人候補者が成年後見人となり、任

意後見契約内容に従い本人を代理し、本人の死亡ま

で行います。 

 

家族信託とは… 

 子供や孫など信頼できる家族を「受託者」として、

財産の管理・運用・処分を託し、契約と同時に効力

が発生します。裁判所を頼らずに家族間で財産管理

ができ、死亡後も預かった財産を契約内容通りに承

継させる事ができるので、長男に預けた財産を最初

は父が受益者として使い、父の死亡後は母の為に使

うことが出来るので、財産を母が相続したのと同じ

ように承継させることができます。遺言にはない機

能となっています。 

 

任意後見契約、家族信託にはそれぞれメリット・

デメリットがあり、費用も異なりますので、家族の

関係性や財産状況を考慮して、選択することになり

ます。 

 

 

もし、気になることがありましたら、遠慮なくご

相談下さい。 

 

今週の担当  小久保 昇 

 

 


